



△11月29・30日

空知川スポーツリンクスで町民カーリング教室が開催されました。参加された親子連れなど延べ54名は、講師からフォームなどの指導を受け、慣れない氷のリンクに足を取られながらカーリングを楽しみました。



△12月7日

教育委員会と体育指導委員協議会が主催する第22回町民ミニバレーボール大会が町民体育館で開催され、各地域や職場から24チーム、142名の選手が出場し、熱戦を繰り広げました。

地域や学校のイベント・行事
などの情報をお寄せください。

カメラレポート



△11月28日

町と富良野保健所などが主催する健康づくり講演会が総合福祉センターで行われ、東海大学の小河教授から糖尿病や肥満予防の講演のほか、インストラクターから効果的な体操の指導を受けました。



△12月1日

町防犯協会と町交通安全協会が主催する町内児童生徒作品募集の審査会が役場会議室で行われました。応募のあったポスターと標語、作文はどれも力作ぞろいので、選考にあたった審査員を悩ませていました。



△12月9日

子育て支援事業として要望されていた「児童クラブ室」が町民体育館の旧卓球室などを改修して完成し、この日関係者を集めて開設式が行われました。